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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Controle et contentieux
Question écrite n° 2887

Texte de la question

Mme Martine Daugreilh attire l'attention de M le ministre delegue aupres du ministre d'Etat, ministre de
l'economie, des finances et du budget, charge du budget, sur la necessite de revenir au systeme anterieur qui
consistait pour l'administration fiscale a accuser reception des declarations d'impots. En effet, il peut arriver, par
suite de problemes concernant les services postaux, que les declarations se perdent et les contribuables ne
peuvent alors prouver qu'ils ont bien envoye lesdites declarations. De ce fait, ils se trouvent gravement
sanctionnes par l'article 2 de la loi no 87-502 du 8 juillet 1987 qui prevoit que dans certaines circonstances les
penalites applicables aux contribuables en cas de retard ou de defaut de declarations peuvent atteindre 80 p
100 du montant de l'impot. Elle lui demande donc s'il compte prendre des mesures afin que l'administration
fiscale delivre des accuses de reception des declarations d'impots pour pallier ces difficultes.

Texte de la réponse

Reponse. - Le faible nombre de cas litigieux ne peut justifier la mesure suggeree, l'administration ne faisant
usage des sanctions prevues par la loi que pour les infractions manifestes et apres relance des detaillants. En
effet, l'expedition de plus de 25 millions d'accuses de reception serait d'un cout financier plus eleve et affecterait
l'exploitation meme des declarations de revenus a une periode de l'annee ou les centres des impots ont deja a
faire face a une charge de travail importante. Ces memes services ont en revanche pour instruction de delivrer
immediatement un accuse de reception aux contribuables qui le demandent. Pres de 500 000 accuses sont ainsi
etablis chaque annee pour l'ensemble des declarations relatives a l'assiette des impots directs.
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